

En la historia todo de los derechos civiles, dos personas que causaron un impacto grande son Martin Luther King Jr. y César Chávez. Los dos usan técnicas pacíficas en lugar de violencia y luchan injusticia con paz. La ideología es importante para las protestas porque el gobierno necesita aparecer con benevolencia así los líderes no usen la violencia en las personas de paz. Una expresión común es luchar fuego con fuego, pero cuando los enemigos no usan fuego, crea un época de negociaciones pacíficas. Los líderes no tienen la oportunidad de detener a manifestantes porque los manifestantes no cometen los crímenes. Al otro lado, cuando los manifestantes usan violencia, el gobierno tiene justificada la penalización. Un ejemplo malo es las protestas de Malcolm X, porque las personas usan más violencia, así el gobierno puede responder con violencia (Lawrence). Martin Luther King Jr. y César Chávez luchan con las palabras, porque no tienen más fuerza que el gobierno, y es mejor para las personas porque nunca pierden la sangre.

Los personajes necesitan usar cuidado con las protestas, porque se usa violencia, el gobierno respondió con violencia. Los manifestantes no pueden usar los métodos de violencia, es más importante por una revolución de las ideológicas. Un ejemplo malo que muestra las consecuencias de usar la violencia es la ideología de Malcolm X. Malcom nació en 1925 en Nebraska. Malcolm mira la violencia en su vida, con los personajes de la comunidad de afroamericano. Cuando Malcolm tenía 6 años, el papá murió cuando las personas (creyeron que tenía ideas racistas) golpeaban con un coche. Después, la mamá de Malcolm es declarada loco (Lawrence). Vea el movimiento de los derechos humanos, con MLK en particular, y crea que los manifestantes necesitan usar más violencia con un citar más famoso “por algunos medios necesario” (Lawrence). La persona gana popularidad, pero por qué las opiniones, las gentes vean como peligroso. Malcolm murió cuando una persona disparó después de más años de amenazas de muerte (Lawrence). La ideología del personaje resiste el movimiento, y en el fin, él no tiene un impacto significativo y deja un legado malo.

MLK y César Chávez usan las protestas pacíficas cuando protestan, así el gobierno no tiene una oportunidad por violencia sin mirar mal a otros. Llamado por el abuelo paternal, César Chávez madura en

un familia quien prioriza compasión y respeto. Influencia por la familia y la religión, Chavéz vuelve una persona amable y empática (Editors of the CDE). Durante los años jóvenes, Chavéz vio las condiciones de los trabajadores agrícolas. Entonces, ello decidí a cambiar la cultura de racismo y injusticia. César Chávez usa métodos incluyen boicots, huelgas, y hasta hambre por más días para las protestas. Con los métodos, Chávez gana los derechos de los trabajadores agrícolas (The Editors of Encyclopaedia). Más similar, King gana derechos con discursos y protestas por los afroamericanos (Lewis & Carson). Los dos usan la paz por gana soportar. Cuando el boicot de las uvas, Chávez mantiene el principio de paz, motiva a los manifestantes a no usar la violencia. Durante una huelga de hambre, Martin Luther King envió un telegrama a Chavéz, dice que la admira por la fuerza constructiva de las protestas de no violencia (King). Chávez hace un sindicato para abogar por los derechos de los trabajadores agrícolas (The Editors of Encyclopaedia). Ellos usan la fuerte de los números, y la posición crítica para ganar mejores condiciones que en el pasado.

Ellos muestran que las protestas pacíficas son mejores que la violencia, porque mantener la paz es la cosa más importante por un cambio. Más específicamente, durante las protestas de César Chávez y Martin Luther King, usan los métodos de pacifico para fuerza, en lugar de violencia. Con boicotes, sindicatos y huelgas, Chávez pone presión en los empleadores. Los líderes, incluyendo Chávez y King, enseñan un forma de revolución de los ideológicas no incluyen violencia, mejor de los protestas de Malcolm X, quien propone para violencia, y matá una causa. Por cambio permanente, se necesita paz, o el fundamento de protesta no resulta en transformación duradera.

Work Cited

King, Martin. March 1968. United Farm Workers, 1962-2023, Georgia, Atlanta.
<https://ufw.org/wp-content/uploads/2018/01/mlkcecwutelegram.png>

Editors of the CDE. "César E. Chavez Biografía para la enseñanza media." *CDE*,
https://chavez.cde.ca.gov/modelcurriculum/teachers/lessons/resources/biographies/middle_level_biography_es.aspx. Accessed 15 November 2023.

Britannica, The Editors of Encyclopaedia. "Cesar Chavez". *Encyclopedia Britannica*, 26 Oct. 2023, <https://www.britannica.com/biography/Cesar-Chavez>. Accessed 16 November 2023.

Lewis, David L. and Carson, Clayborne. "Martin Luther King, Jr.". *Encyclopedia Britannica*, 10 Nov. 2023, <https://www.britannica.com/biography/Martin-Luther-King-Jr>. Accessed 17 November 2023.

Mamiya, Lawrence A.. "Malcolm X". *Encyclopedia Britannica*, 10 Nov. 2023, <https://www.britannica.com/biography/Malcolm-X>. Accessed 16 November 2023.